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 Положительным результатом этой встречи было конструктивное обсуждение, которому 

способствовали выступления ведущих экспертов; 

  Сотрудничество зависит от доверия, основанного на полной прозрачности;  

 Ликвидация АЧС при контакте между дикими кабанами и домашними свиньями 

должна быть основана на доказательствах, а не исключениях или неподтвержденных 

гипотезах; 

 Для управления поголовьем дикого кабана необходимо тесное сотрудничество между 

охотниками, органами охраны окружающей среды и ветеринарными службами; 

 Охота должна проводиться таким образом, чтобы избежать движения диких кабанов; 

 Управление поголовьем дикого кабана должно быть четко определено в зависимости 

от экологической, связанной с окружающей средой и социальной ситуации в регионе. 

Радикальное снижение популяции диких кабанов (так-называемая депопуляция) могла 

бы быть одним их из возможных способов управления поголовьем дикого кабана, 

когда известна пороговая плотность популяции диких кабанов, которая не может 

сдерживать инфекцию, это будет достижимо и будет приносить устойчивый эффект; 

 Подкормки диких кабанов следует избегать в целом или серьезным образом 

ограничивать; 



  Управление биобезопасностью и частные подворья являются важной темой, которая 

заслуживает особенного внимания. Продолжение работы Постоянно действующей 

группы GF-TADS представляется крайне желательным и на следующей встрече 

Постоянной группы могла бы быть рассмотрена тема частных 

подворий/биобезопасности (в начале февраля).  

 

 


